

Real Madrid no muestra piedad ante Pachuca

El conjunto Merengue no quiere sorpresas y

metió de último momento a Kylian Mbappe dentro de su convocatoria. El francés apenas sale de lesión, pero parece importarles poco. La misión es difícil, mas no imposible; los antecedentes les permiten soñar, pero también les advierten del poderío rival; y el momento si bien es anímico, parece que jamás termina de ser lo suficientemente bueno como para hacerle frente al mejor equipo del planeta. Pachuca se ha ganado su lugar en la final de la Copa Intercontinental

y se medirá ante un Real Madrid que a pesar del paso actual, nunca puede ser visto como víctima. Sin embargo, y pese a la notable jerarquía histórica que existe por parte de los Blancos en comparación con los Tuzos, parece que seguros (o al menos confiados) no se encuentran, pues si bien tienen en sus filas a un jugador como Vinicius Jr. que por si solo cuesta cuatro veces más que toda la plantilla hidalguesa, se vieron obligados

a recurrir a su mejor hombre, aunque este apenas haya salido de una lesión. Mbappé de último momento a la convocatoria merengue Pese a los diversos rumores que en estos días vieron la luz, en donde se mencionaba que el astro francés, Kylian Mbappé no sería puesto en riesgo y muy probablemente habría de ser guardado por lo que quedaba del año para mejorar su condición, el informe final sorprendió a propios y

extraños debido a ser presentado en la lista de jugadores convocados para enfrentar a Pachuca. Acompañada del video en donde se puede ver a los 'Merengues' arribaron a Doha, el Real Madrid ya se encuentra en territorio hostil y a la espera de la gran batalla que les aguarda en contra de Guillermo Almada. El cuadro de por si es de lujo, pero sin duda tener a alguien como 'Donatello' presente, siempre pinta el panorama de otro color.

SECCIÓN B

MARTES 17 DE DICIEMBRE DE 2024

Pachuca - Real Madrid

Ni América, ni Chivas: El único equipo mexicano que ha conseguido ganarle al Real Madrid

En torneo oficial, solo un equipo de la Liga MX ha sido capaz de vencer al Cuadro Merengue. Pachuca a la espera de replicarlo luego de casi 25 años.

Ha quedado definida la gran final de la Copa Intercontinental y será Pachuca vs Real Madrid el encuentro que defina (por decirlo de alguna forma) quién es el mejor equipo del Mundo en este 2024. Tras haber vencido al actual campeón de la Libertadores: Botafogo; así como al monarca del balompié africano: Al-Ahly, es que los Tuzos de Guillermo Almada se han hecho de un lugar en la gran final, y deberán merdirse al equipo más grande en historia del planeta, si es que quieren quedar destacados en lo más alto de los registros.

Para su buena fortuna (en el entendido de no ser imposible), llegan con un precedente que puede inspirarlos, pues fue justo en este mismo torneo, donde hace 24 años, los Rayos del Necaxa le pegaron al Cuadro Blanco para llevarse hasta Aguascalientes, el trofeo del tercer lugar. Un equipo hasta entonces desconocido para el mundo, pero que sin duda logró una de las mayores hazañas en su historia.

La hazaña del Necaxa ante el Real Madrid

El partido se jugó el 14 de enero del año 2000 y fue el mítico Estadio Maracanã, aquel escenario testigo de tal hito. Raúl González se encargó de abrir el marcador al minuto 15; no obstante, el ecuatoriano Agustín Delgado emparejó el duelo para la segunda mitad (minuto 58). Durante el resto del tiempo regular, así como el extra no se dieron más goles, por lo que habría de definirse todo desde los 11 pasos.

Sergio Vázquez, Luis Pérez, Álex Aguinaga y Agustín Delgado fueron los encargados de darle la gloria a los Hidrocálidos, pues si bien era solo un tercer lugar, sabían que la verdadera victoria había sido el vencer al Real Madrid.

Pumas repitió la hazaña, pero no en torneo oficial

De igual manera, vale la pena mencionar que los Pumas de la UNAM, al mando del legendario Hugo Sánchez, también vencieron al Conjunto Blanco (2004), pero sin un título de carácter oficial en juego (Trofeo Santiago Bernabéu). El momento fue increíble para la identidad mexicana, pero más increíble resultó que entre jugadores de apellidos Zidane, Beckham, Figo y Owen, fue Castro el único capaz de marcar diferencia y mandar a guardar una estrella a las redes, que en ese momento brilló más que los incrédulos galácticos.

La gran final de la Copa Intercontinental será este miércoles 18 de diciembre en punto de las 11:00 am (Centro de la Ciudad de México).



América

“Chivas fue tetracampeón en torneos largos y no en seis meses”

El periodista Fernando Cevallos resaltó los títulos que obtuvo el Guadalajara en la década de los 60's.

Las Águilas del América hicieron historia el pasado domingo, pues se convirtieron en el primer tricampeón del fútbol mexicano en los torneos cortos. Tras levantar el título en el Estadio BBVA, el cuadro de Coapa se ha ganado comentarios emotivos y otros han demeritado la hazaña.

Uno de los periodistas que ha mostrado su animadversión con el conjunto de Coapa es Fernando Cevallos, quien actualmente trabaja para Fox Sports. En el programa de 'La Última Palabra', el también analista dejó en claro que los títulos de Chivas en la década de los 60's tienen más valor que lo hecho por el América en la actualidad.

“Que festeje la afición americanista, que

vayan al Ángel. Chivas fue tetracampeón y en torneos largos, cuando era a un año el torneo. Eran torneos largos, no torneos de seis meses. La verdad desde que la final fue contra Monterrey, el tricampeonato ya estaba encaminado”, comentó.

Cabe mencionar que en las campañas 1958-1959, 1959-1960, 1960-1961 y 1961-1962 los ganó el Guadalajara para ser el primero y único tetracampeón del fútbol mexicano. En aquella época, el Rebaño Sagrado estuvo muy cerca de ser pentacampeón, pero en la campaña 1962-1963 quedó un punto abajo del Oro y se conformó con el Subcampeonato.

En caso de que los azulcremas ganen el siguiente torneo, el equipo de Coapa estaría igualando la hazaña de Chivas. Cabe mencionar que tanto América como Guadalajara cuentan con un tricampeonato, por lo que se han posicionado como los mejores equipos en la historia del fútbol mexicano.





“AS” en movimiento

Función celebrando a Los Reyes

Mario Anguiano

América Santoyo no se está quieta y anuncia una buena función de lucha libre en Chapalilla, Nayarit, para el próximo 06 de enero 2025, el combate estelar será en relevos sencillos 2 vs 2. Los ídolos técnicos “Payaso Luchín” y “Átomo” contra los rudos los rudos los rudos “Antisocial” y “Martirio”, lo que garantiza que el tapiz se cubrirá de sangre, sudor y lágrimas, adornado el pleito con vuelos espectaculares y la sapiencia de los técnicos con sus llaves y contrallaves, valdrá la pena, en serio. La lucha semifinal será en relevos australianos, 3 contra 3, lo que quiere decir que 6 experimentados gladiadores estarán en el ring para delicia de las familias que estén ahí. Fijese, “Kal-El”, “Vaquero de Tepic” y “Loco” González (puro quechocho) dijera don Jos, pero los contrarios no son, para nada “Peritas en dulce”, “Lince”, “Chupacabras”, así se escribe, pegado, y “Guerrero del Nayar”. Completa la función una segunda lucha, en esta se darán con tocho morocho jarocho “Rey Kora” y “Aéreo Kid”, ambos quieren estar dentro del gusto del público, tienen mucha voluntad, pero, sobre todo, amor al pancracio. Abrirán la función “Cholo Maldito” contra “Naragami”, en esta estará la experiencia de tantos años del cholo contra el empuje y las ganas de llegar al estrellato del nara. Los precios de entrada están muy accesibles, 100 pechereques los adultos y 50 los niños, los puntos de venta en Chapalilla es en Modelorama y el depósito del Comité de Acción Ciudadana.



En el Torneo Clausura en la Liga Premier

Listo el calendario para los Tigres de Álica

El rol regular termina el sábado 22 de marzo, recibiendo a los Alacranes de Durango a las 16:00 horas en el NAO

Carlos Alegre

Se dio a conocer el calendario para el Torneo Clausura 2025 de la Liga Premier, donde participa el equipo Tigres de Álica.

En la Jornada 1, visitarán a los Dragones de Mexicali el sábado 11 de enero, en partido programado para las 16:00 horas en la Unidad Deportiva Mexicali. La fecha 2 será en casa recibiendo a los Mineros de Fresnillo, este partido será el sábado 18 de enero en el Estadio Nicolás Álvarez Ortega a las 4 de la tarde. En la fecha 3, visitarán a los Tuzos de la Universidad Autónoma de Zacatecas el sábado 25 de enero en encuentro programado para las 17:00 horas en el Estadio Carlos Vega Villalba. Para el sábado 2 de febrero, reciben a los Tecos en el NAO a las 4 de la tarde. La fecha 5 será de visitante ante Cimarrones de Sonora, el viernes 7 de febrero en juego programado para las 19:00 horas en el Estadio Héroe de Nacozari. Las fechas 6 y 7 serán jugando de local. El sábado 15 de febrero recibirán al Real Apodaca FC y el sábado 22 de febrero al equipo Los Cabos United, ambos partidos a las 4 de la tarde. La fecha 8 será visitando a los Tritones de Puerto Vallarta, este juego será a las 17:00 horas en la cancha de la Unidad Deportiva San José del Valle en Bahía de Banderas. En la Jornada 9 recibirán a los Agricultores de Guasave, el sábado 8 de marzo a las 4 de la tarde en el NAO. En la fecha 10 visitarán a los Leones Negros en juego que se disputará en La Primavera de Zapopan,



el sábado 15 de marzo a las 11 de la mañana, recibiendo a los Alacranes de Durango a las 16:00 horas en el NAO. Y el rol regular termina el sábado 22 de marzo,



Jugaron para empatar y lo lograron.

En la “C” diamante

Zapata AC y Real Provincia roscas

Mario Anguiano

Parejos se vieron en la cancha del poblado Lo de Lamedo, sede zapatista, ambos equipos, un primer tiempo con alternativas para los dos, pero sin que ocurriera más nada. Quizá la modorra de diciembre hizo que la película de la segunda etapa fuera idéntica a la primera, aunque hubo un “se va a tomar” más o menos al 30, un balón que se le fue al central, eso no puede

sucedir cuando se tiene un delantero como el doctor Cástulo García. Cuando quisieron bloquearlo este ya frente a la meta defendida por Rubén que estaba pálido návido, pero el médico por querer asegurar hizo tiro matón y la esfera se fue por fuera. Este partido correspondiente a la fecha 4 del campeonato de liga quedó así, con un puntito para cada cual, lo bueno fue que se divirtieron haciendo lo que les empalaga.

CENTURY21MEXICO.COM/PINSA

Oportunidad 21 PINSA

RENTA DE LOCAL COMERCIAL EN EL CENTRO DE TEPIC

\$27,500 MXN /mes

San Luis 33, Tepic Centro, Tepic, Nayarit, CP 63000

» CARACTERÍSTICAS:

Terreno: 244.2 m ²	Baños: 7
Construcción: 340.0 m ²	Estacionamiento: 1
Frente: 6.3 m	Oficinas: 6
Fondo: 34.8 m	Uso de Suelo: Comercial
Niveles: 2	Estado de Conservación: Bueno

Local comercial ideal para oficinas o negocios, ubicado en una zona estratégica con acceso a avenidas principales y vías rápidas en el corazón de Tepic.

☎ 311 214 1802 Av. Del Valle No. 89-9, Ciudad Del Valle, 63157 Tepic, Nayarit

CENTURY 21.
Pinsa

LA MEJOR 96.5

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJOR965FM WWW.965FM.COM



A un partido del título

Coras acaricia la gloria

Coras impone su calidad y toma ventaja en la final de la LBP

Carlos Alegre

Con un desempeño contundente y ante un Mesón de Xalisco lleno, Coras se llevó el primer juego de la gran final de la Liga de Baloncesto del Pacífico tras vencer 119-100 a FOHR de Hermosillo. El equipo nayarita dominó de principio a fin gracias a un sistema sólido que les permitió mantener una ventaja significativa durante todo el encuentro. Kevin Rodríguez destacó la importancia de este triunfo: "Siempre debes empezar con el pie derecho y creo que hoy dimos un gran partido. Se vio en el marcador, en la cancha, y lo que nos ayudó fue la química que tenemos como equipo." Entre las actuaciones individuales, Tyshon Pickett brilló con una noche espectacular, registrando 37 puntos, 13 rebotes, 2 asistencias y un robo. Por su parte, Kevin Rodríguez aportó 25 puntos, destacando con 7 triples convertidos: "Muy contento. Entró la bola hoy. Tenemos que mantener esta constancia para aportar lo más posible al equipo." Repitió la dosis En el segundo juego de la serie final, Coras volvió a imponerse como local ante FOHR de Hermosillo, esta vez con un marcador de 109-100, ampliando

su ventaja a 2-0 y quedando a una sola victoria de conquistar su primer campeonato en la Liga de Baloncesto del Pacífico.

El partido fue una batalla intensa desde el principio. FOHR mostró una estrategia sólida que complicó a los locales, llegando a tomar la delantera al inicio del tercer periodo. Sin embargo, Coras respondió con carácter y determinación, ajustando su defensa y aprovechando cada oportunidad en ofensiva para remontar el marcador. A medida que avanzaba el juego, el ambiente en el Mesón de Xalisco se volvió un factor determinante.

Beto Ochoa destacó el papel de la afición: "Esta victoria es 50% nuestra y 50% de la afición. Cuando íbamos abajo, se sintió la presión de la gente, y ese apoyo fue el empuje que necesitábamos para cerrar fuerte el juego."

En la cancha, Tyshon Pickett brilló nuevamente al liderar con 24 puntos, 5 rebotes y 3 asistencias, mientras que Axel Hernández, el joven sub-21, tuvo una destacada actuación al aportar 17 puntos y 3 rebotes.

Coras buscará sellar su histórica temporada cuando enfrente a FOHR en Hermosillo el próximo 18 de diciembre. Sobre la posibilidad de traer el campeonato a casa, el coach Gastón Essengue afirmó con determinación: "Lo prometimos al inicio y ahora estamos más cerca. Lo cumpliremos."



Con buena racha

Tuxpan domina en la Linabe

Se llevó la serie ante Compostela; le sigue Sayulita y Santiago en lo alto del standing

Carlos Alegre

Los Coqueros de Tuxpan marchan en la primera posición del standing de la Liga Nayarita de Béisbol "Germán Jiménez Camarena". La Serie 6 inició con el juego entre Vaqueros de Rosamorada recibiendo a los Cachorros de Acaponeta con victoria para el equipo visitante 11 carreras a 6. El pitcher ganador fue Gabriel Salas con salvamento de Gael Santillán. El lanzador perdedor fue Misael Guerrero. Jonrón de Randy Acosta de

los Cachorros. En el juego 2 celebrado en el Martín M. Sáizar, los Vaqueros ganaron 4 carreras a 1 con triunfo en la loma de los disparos de Raúl Castellano y salvamento de Misael Guerrero. Luis Reyes perdió el juego.

En otra serie, Jaibos de Sayulita ganó 5 carreras a 4 en su visita a los Ocelotes UAN, Jesús Juárez ganó el juego lanzando toda la ruta. Jesús Ruiz perdió el juego. En el segundo de la serie, la novena de Sayulita sacó el triunfo al son de 3 carreras por 0 con triunfo de Sergio Zamudio quien llegó a 500 ponches de por vida, con salvamento de Jesús Guerrero. Óscar Rivera perdió el encuentro. Jonrón de Andy Vázquez por parte de los Jaibos. Por su parte, Delfines de Puerto Vallarta derrotó 2 carreras por 0 a los Tiburones de San Blas, Eduardo

Monroy ganó el juego con salvamento de Mauricio Martínez. Jesús Beltrán perdió el partido. En el segundo juego de la serie, los Delfines ganaron el partido 4 carreras por 2, con triunfo de Jesús Castorena y salvamento de Daniel Inda; derrota para Uziel Flores, jonrón de Alejandro Ortiz.

En otro juego, los Pureros de Compostela visitó a los Coqueros de Tuxpan con triunfo para la novena coquera con marcador de 6 carreras a 3. Héctor Soto ganó el encuentro con salvamento de William

González. Javier Regla perdió el juego. En el segundo partido, Coqueros blanqueó 4 por 0 a Pureros con victoria de Manuel Partida y salvamento de Héctor Soto. Alexander Grullón perdió el juego.

Luego de 6 series, los Coqueros de Tuxpan son los líderes con 10 partidos jugados, 9 ganados y 1 perdido. Le sigue Sayulita con 12 juegos disputados, 9 partidos ganados y 3 perdidos. En el tercer lugar del standing está la novena de Santiago con marca de 10 juegos celebrados, 7 triunfos y 3 derrotas.

Acaponeta con marca de 6 ganados y 6 perdidos. Puerto Vallarta y Ocelotes UAN tienen 4 partidos ganados y 6 perdidos. Compostela tiene marca de 4 triunfos y 8 derrotas. Le sigue Rosamorada con récord de 3 partidos ganados y 7 perdidos y en el fondo de la tabla está San Blas con 2 juegos ganados y 8 perdidos.

Disfruta esta Temporada Navideña

50% de descuento para Niños y Adultos Mayores

\$235 Boleto Sencillo Tepic --- Guadalajara

33 1526 6794
33 3111 8780
www.tepicplus.com

Descarga la app.

TEPIC PLUS

*No aplica con otras promociones o descuentos. *Precio en Taquilla, Web y App * Sujeto a cupo disponible *Presentar credencial de INAPAM *Aplica tarifa para niños de 3 a 12 años *Vigencia al 31 de Diciembre del 2024.

HOY, DAMOS UN NUEVO PASO

RENOVAMOS NUESTRA IMAGEN

Una renovación de imagen, que no solo renueva nuestra apariencia, sino que simboliza nuestra constante evolución. Porque en Jardines de San Juan, cada cambio es una promesa de seguir mejorando para quienes más lo necesitan.

45 años
Alicat
ISO 9001

Día de la Fruta y la VERDURA



 <p>PLÁTANO Portalimón Kilo</p> <p>a sólo \$ 12⁷⁵</p>	 <p>PEPINO Verde Kilo</p> <p>a sólo \$ 15⁹⁰</p>	 <p>LIMÓN Persa sin semilla kilo</p> <p>a sólo \$ 18⁹⁰</p>	 <p>CEBOLLA Blanca Kilo</p> <p>a sólo \$ 39⁹⁰</p>	 <p>AGUACATE Hass Kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁹⁰</p>
 <p>MANZANA Roja Escolar o Delicia kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰ C/U</p>	 <p>CHILE VERDE Para Rellenar kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁹⁰</p>	 <p>CALABAZA Americana kilo</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰</p>	 <p>PAPAYA Maradol kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Gala Bolsa de 600g o Golden en Bolsa</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰ C/U</p>
 <p>SANDÍA Rayada Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>	 <p>LIMÓN Colima Kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p>	 <p>MANDARINA kilo</p> <p>a sólo \$ 34⁹⁰</p>	 <p>ZANAHORIA Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>	 <p>CILANTRO Mazo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>
 <p>TORONJA Roja Kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁷⁵</p>	 <p>CHILE Serrano Kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>	 <p>TOMATILLO Limpio kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>	 <p>NARANJA Jugosa kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>	 <p>TOMATILLO Con Hoja kilo o APIO kilo</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰ C/U</p>

 <p>YOGHURT Para beber DANONE® de 220g</p> <p>Pieza a sólo \$ 10⁹⁰</p>	 <p>YOGHURT Batido con frutas y natural Yoplait® de 1 kilo</p> <p>Pieza a sólo \$ 39⁹⁰</p>	 <p>JAMÓN De pavo Virginia FUD® kilo</p> <p>a sólo \$ 159⁹⁰</p>	 <p>CREMA De Leche CHILCHOTA® de 450g</p> <p>Pieza a sólo \$ 31⁹⁰</p>
 <p>CARNE Para asar de Res kilo</p> <p>a sólo \$ 156⁹⁰</p>	 <p>POLLO Para celebrar Bachoco® Kilo</p> <p>a sólo \$ 67⁹⁰</p>	 <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo</p> <p>a sólo \$ 98⁹⁰</p>	

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



facebook

Visite nuestra página:

www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY
MARTES 17 DE DICIEMBRE DEL 2024